

ニュージェック OB 会令和7年度見学会報告

本年の見学会が無事実施されたことをご報告し、ご協力いただいた会員各位に心から感謝申し上げます。

令和7年6月5日（木）に、令和元年以来6年ぶりとなるニュージェック OB 会見学会を大阪府茨木市の「安威川ダム」及び吹田市の「国立民族博物館」で開催しました。当日は総勢21名の参加のもと、快晴にも恵まれ皆様のご協力を得て無事終えることが出来ました。

この日は、予定通り10時前に長堀橋を出発し、石井会長による挨拶、見学会概要説明等を済ませ、一路一つ目の目的地である「安威川ダム」に向かいました。安威川ダムは、当社がダム本体及び関連施設全般の計画、設計を担当し、昨年3月に完成したロックフィルダム（堤高76.5m、堤頂長337.5m、堤体積2,225千m³、総貯水容量18,000千m³）です。管理事務所で大阪府の佐々木様のご説明ののち、ダム天端からダム堤体および上下流の景観を楽しみました。有志はそのまま左岸部の洪水吐沿いに設置された階段をつたって下流の公園まで散策し、一同合流後に集合写真を撮りダムを後にしました。

昼食は、箕面市の和食麺処サガミ箕面店に行き、会長の挨拶・乾杯の音頭の後、和やかな雰囲気で過ごす事が出来ました。

予定より少し早く万博公園内にある国立民族博物館に到着し、本館2階に広がる各国の展示物を各々自由に鑑賞しました。ここは、民族学・文化人類学に関する調査・研究成果や、民族資料の収集・公開などを通して、世界の諸民族の社会と文化に関する情報を発信する博物館であり、オセアニアから始まり、東周りで地球を一周する旅行気分も味わえる人気の博物館です。1時間半の鑑賞時間もアツという間に過ぎてしまいました。

15時過ぎに博物館を後にし、16時前に昨年改修が完了した本社を訪問しました。改修後のロビーの施設、会議室や様々な展示物を見る事ができました。ここで、このまま帰宅される方と梅田まで移動される方と別れ、見学会は終了しました。

最後に同様の企画は来年も用意する予定です。来年も多数のご参加をいただきますよう切に願っています。これからも会員の皆様のご協力をお願い致します。

(幹事記)



参加者一同（安威川ダム下流の公園にて）

見学会写真集

